

► Te lo contamos fácil



La situación en los hospitales por el covid preocupa mucho

Ángel de Castro



Estas navidades ha habido un aumento muy grande de casos de coronavirus.

Muchas personas se han infectado antes y durante las fiestas y se han puesto enfermas.

Algunos días ha habido más casos nuevos de covid que en toda la pandemia: se ha batido el récord de casos positivos.

Como ha habido más casos de covid que nunca, también hay muchas más personas ingresadas en el hospital por la enfermedad.

Esta semana en Aragón había ingresadas en el hospital más de 600 personas con el coronavirus.

Son más personas ingresadas que las que había el año pasado por estas fechas.

Muchos de estos enfermos en los hospitales están en la uci.

La uci es la zona del hospital donde están los pacientes más graves.

Aragón es una de las comunidades de España con más pacientes en



Más ingresos. Una ambulancia en el hospital Miguel Servet de Zaragoza el pasado día de Navidad.

las uci con covid para la gente que somos. Por eso la situación en los hospitales preocupa mucho.

Aunque hay más contagios y más enfermos en los hospitales, ahora muere mucha menos gente por covid gracias a la vacuna.

Mucha gente se está poniendo ahora la tercera dosis y se está vacunando a los niños pequeños.

Pero hay otros problemas, porque la gente que se contagia de la enfermedad tiene que aislarse en casa y no puede ir a trabajar.

Con tantas bajas en el trabajo, hay problemas en algunos servicios públicos, como la policía o la limpieza, y en las empresas.

Muchos médicos y enfermeras se han infectado también de covid y

están de baja aislados en sus casas sin poder ir a trabajar.

En los hospitales y centros de salud hay menos gente para atender a la gente enferma de coronavirus.

Como solución, el Gobierno de Aragón va a contratar a médicos jubilados para atender a las personas enfermas.

Oleada de robos en bares y tiendas de Zaragoza

El pasado jueves por la noche, diez tiendas y bares del centro de Zaragoza sufrieron una oleada de robos.

También varios coches aparcados en la calle Madre Sacramento acabaron con los cristales rotos.

Los ladrones rompieron los cristales de los escaparates y las puertas con una tapa de alcantarilla para entrar a los locales.

Una vez dentro, cogieron el dinero de las cajas registradoras. Posiblemente, un coche les esperaba fuera para huir si alguien los descubría.

La policía está investigando todo lo ocurrido. Creen que los robos son obra de la misma persona o grupo de personas.

Sucedieron entre las 3 y las 5 de la madrugada y casi todos en la misma calle.

Entre los locales asaltados hay una pastelería, una peluquería, una chocolatería, una frutería, una librería y una tienda de lámparas.

Los ladrones se llevaron muy poco o nada de dinero de los establecimientos, pero arreglar los cristales que rompieron va a costar mucho dinero.



Delito. Uno de los comercios asaltados en el centro con el cristal roto.

El comercio espera vender más en las rebajas

Las rebajas son una época del año en el que las tiendas venden sus productos con descuentos en los precios.

El pasado viernes, empezaron las rebajas en casi todas las tiendas y comercios de Aragón.

Hay rebajas en los centros comerciales y también en las tiendas de barrio.

En algunos casos, los descuentos llegan hasta la mitad: el mismo producto vale ahora la mitad que antes.

Las tiendas esperan aumentar sus ventas durante las rebajas.

Dinero para recuperar 3 zonas urbanas

El Ayuntamiento de Zaragoza va a pedir dinero a Europa para recuperar 3 zonas de la ciudad que ahora no se usan mucho.

Las 3 zonas donde se quiere actuar son: la ribera del Huerva junto al parque grande, el parking sur de la Expo, y en un tramo del Canal cerca del camping de Zaragoza.

El ayuntamiento quiere retirar el asfalto y poner árboles y plantas para crear nuevas zonas verdes y que la gente pueda salir a pasear.

Jánovas avanza en su reconstrucción

Jánovas es un pueblo de la provincia de Huesca que se salvó de ser inundado por un pantano.

Un pantano es un lago artificial para almacenar el agua de los ríos y poder usarla en otro momento cuando hace falta.

Aunque el pantano no se hizo al final, Jánovas se quedó deshabitado: sus vecinos se marcharon a otros lugares porque iban a hacer el pantano.

Ahora, un grupo de personas están reconstruyendo algunas de las casas y calles de Jánovas con ayuda del Gobierno de Aragón, que ha dado dinero.

José Miguel Calvo